

L'association des officiers mariniers de Guipavas gonfle ses rangs et est toujours aussi investie dans la vie de la commune



L'ensemble des membres du bureau de l'association des officiers mariniers de Guipavas, dimanche 14 décembre.

Dimanche 14 décembre 2025, les adhérents de l'association des officiers mariniers de Guipavas se sont rassemblés pour l'assemblée générale à l'invitation de leur président, Dominique Lamotte. Ce dernier s'est satisfait de la légère augmentation du nombre d'adhérents, avec trois nouvelles recrues.

En 2025, l'association s'est mobilisée pour l'organisation d'événements à Guipavas, comme [la Fête de l'été](#) ou la journée pour France Alzheimer 29. Elle a aussi proposé à ses adhérents des moments de convivialité qui permettent à tous d'être en contact régulier. « Nous avons aussi accompagné les adhérents dans leurs démarches en ce qui concerne les pensions de réversion, la reconnaissance des maladies professionnelles ou encore la constitution de dossiers liés à l'anxiété causée par l'amiante », a indiqué Dominique Lamotte.

Pour l'année à venir, adhérents et les responsables de l'association guipavasiennne vont poursuivre leurs travaux dans les instances de la fédération nationale, et notamment au pôle « retraite ».